
Im Juni 2018 beschloss der Stadtrat den Antrag der Fraktionen MitBürger für 
Halle- NEUES FORUM, DIE LINKE, SPD und Bündnis 90/ DIE GRÜNEN zur 
Neuausrichtung des  „Präventionsrates gegen Rassismus, Gewalt und 
Kriminalität- für Toleranz und Integration“. 
 
Wir fragen: 
 
Welche Maßnahmen gab es seitens der Verwaltung, die in diesem Antrag 
beschlossenen Punkte umzusetzen? 
 
Zu welchen Ergebnissen führten die Beratungen der vergangenen Monate? 
 
Gibt es aktuelle Entwicklungen in der Stadt, die neu berücksichtigt werden 
sollten? 
 
Wann bringt die Verwaltung die Vorlage mit welchen inhaltlichen und 
organisatorischen Schwerpunkten in den Stadtrat ein? 
 
Wann wird der „Präventionsrat gegen Rassismus, Gewalt und Kriminalität – für 
Toleranz und Integration“ aus Sicht der Verwaltung wieder arbeitsfähig sein? 


